

Texprocess

Im Duett mit der Tectextil

Mittwoch, 08.05.2019

In Frankfurt stehen die Aussteller bereits in den Startlöchern, denn am 14. Mai fällt der Startschuss für das Messe-Duo Tectextil und Texprocess. Rund 1.800 Aussteller wollen bis zum 17. Mai 2019 mehr als 45.000 Fachbesuchern ein umfangreiches Angebot an Materialien und Verarbeitungstechnologien vorstellen. Beide Messen belegen die Hallen 3,4 und 5 des Frankfurter Messegeländes. Sie richten sich allerdings nicht ausschließlich an die Möbelindustrie, sondern sprechen verschiedene Industriezweige wie etwa die Bekleidungs-, Medizin-, Verpackungs- und die Bau-Industrie an.

Für die Einrichtungsindustrie sind auf der Tectextil die Bereiche „Hometech“ sowie „Mobiltech“ interessant, in denen führende Anbieter von Fasern, Garnen sowie technischen Geweben eine Fülle an neuen textilen Lösungen präsentieren. Auf der Texprocess geht es um die entsprechenden Verarbeitungstechnologien, so dass die Besucher sich über den kompletten Verarbeitungsprozess informieren können. Der wird auf der diesjährigen Ausgabe der Veranstaltung verstärkt im Fokus stehen. In Zusammenarbeit mit der Messe führen die Aussteller mit sechs so genannten Microfactories komplette Herstellungsprozesse vor, mit denen Verarbeiter textiler und flexibler Materialien künftig noch schneller und vor allem wirtschaftlicher produzieren können. Namhafte Anbieter von Zuschnittsystemen sowie aus dem Bereich des Digitaldrucks werden auf der Messe ihre jüngsten Lösungen vorstellen.

Im Duett mit der Tectextil

Links

- [Texprocess](#)
- [Tectextil](#)
- [Messe Frankfurt](#)